

DIE FAMILIEN
UNTERNEHMER

ASU

DIE JUNGEN
UNTERNEHMER

BJU

RÜCKBLICK

Bayerischer Familien-
unternehmer-Kongress 2014
Bayerischer Familien-
unternehmer des Jahres

23. Mai 2014
in Augsburg

Einen ausführlichen Rückblick der
Veranstaltung finden Sie hier:

[www.familienunternehmer.eu/
bayernkongress-rueckblick](http://www.familienunternehmer.eu/bayernkongress-rueckblick)



Top-Event des Jahres

Im ehrwürdigen Hotel Drei Mohren trafen sich 200 Familienunternehmer aus ganz Bayern zu der Veranstaltung des Jahres 2014. Nach einem Willkommengruß des Regionalvorsitzenden Andreas Wellens und einem Vortrag von Staatssekretär Pschierer diskutierten Familienunternehmer über aktuelle politische Themen. Dabei ging es insbesondere um flexiblere Lösungen der Altersteilzeit, sozialere und realistischere Handhabung der Mindestlöhne, faire und wettbewerbsfähige Energiekosten, den Schutz von Firmen und Arbeitsplätzen im Generationswechsel und um ein umfassenderes Verständnis der Vorteile Deutschlands in der EU. Eingeführt vom Stellv. Regionalvorsitzenden Dr. Justus Froehlich, informierten zwei Tage vor der Europawahl Alexander Graf Lambsdorff und Prof. Dr. Gunther Schmid über die aktuelle Lage in der EU. Im Anschluss verfolgten die Teilnehmer den Impulsvortrag vom Stellv. Landesvorsitzenden Dr. Dr. Walter Schmidt und das anschließende Rededuell mit Natascha Kohnen, der SPD-Landesvorsitzenden und Albert Duin, FDP-Landesvorsitzender sowie Martin Schoeller, bayerischer Landesvorsitzender von DIE FAMILIENUNTERNEHMER. Durch den Tag führte in bewährter Manier Marc Beise vom Wirtschaftsressort der Süddeutschen Zeitung.





Familienunternehmer-Runde: v.l.n.r. Michael Kamm, Annette Roeckl, Hans Steininger, Anton Kathrein jun., Marc Beise



Politiker-Runde: v.l.n.r. Martin Schoeller, Albert Duin, Natascha Kohnen, Marc Beise



1 |



2 |



3 |



4 |



5 |



1 | Franz Josef Pschierer 2 | Alexander Graf Lambsdorff 3 | Prof. Dr. Gunther Schmid 4 | Dr. Dr. Walter Schmidt 5 | Annette Roeckl



Empfang im »Gaswerk Augsburg«

Feierliche Gala im Gaswerk Augsburg

Mit SKH Prinz Luitpold von Bayern, seiner Gattin IKH Beatrix Prinzessin von Bayern, Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl und Dr. Claus Gebhardt von den Stadtwerken Augsburg als Ehrengäste, feierten die Gäste im festlich dekorierten Gaswerk zu Ehren der Familienunternehmer des Jahres. Feierlich umrahmt wurde die Gala durch die Eröffnungsrede von Daniel Mannstedt, Landesvorsitzender DIE JUNGEN UNTERNEHMER, und Antenne-Bayern Moderatorin Kathie Kleff moderierte charmant das Programm. Im Anschluss an die Preisverleihung schwangen die zweihundert Gäste zur fetzigen Musik der Band DA CAPO noch bis in die späte Nacht das Tanzbein.



Bayerischer Familienunternehmer 2014

Höhepunkt des Abends war die Verleihung der Bavaria aus Nymphenburger Porzellan an die drei Familienunternehmer des Jahres 2014. Zusammen mit Kathie Kleff ehrte und würdigte Laudator Dr. Ingo Friedrich, Vizepräsident des Europäischen Parlaments a.D., die Preisträger für Ihre Verdienste und Vorbildfunktion. In der Kategorie **Innovation** gewann die Firma **Brose Fahrzeugteile GmbH & Co | Coburg**, für **Nachhaltigkeit** wurde **Al-Ko Kober SE | Günzburg** geehrt und für herausragendes **Soziales Engagement** die Firma **Firma Hoffmann GmbH Qualitätswerkzeuge | München**. Die weiteren Nominierten der drei Kategorien, 4sellers logicbase GmbH | Rain am Lech, Haas GmbH & Co. Beteiligungs KG | Falkenberg, austerlitz electronic GmbH | Nürnberg, Bergader Privatkäserei GmbH | Waging am See, Lamilux Heinrich Strunz Holding GmbH | Rehau, manomama GmbH | Augsburg nahmen stolz ihre Nominierungsurkunde entgegen, denn auch 2014 hätte die Jury am liebsten allen den Preis verliehen, so beeindruckend waren die Leistungen der Finalisten, die aus je 30 Unternehmen jeder Kategorie ausgewählt wurden.



Gruppenbild mit allen Preisträgern und Nominierten



1 |



2 |



3 |

Ausklang in der Direktoren Villa Haag

Nach einem herzlichen Empfang und einem kurzen Exkurs in die spannende Familiengeschichte des Erfinders Johannes Haag durch den Hausherrn Dr. Claus Gebhardt, Stadtwerke Augsburg, führte Organisator und Ballettmäzen Michael Grandel, Dr. Grandel Kosmetik, in die bezaubernde Ballettvorführung des Tanzzentrums Otevřel-Záboj ein. Begeistert von diesem außerordentlichen Kunstgenuss, ging es dann auf eine exklusive Hausführung. Zum krönenden Abschluss stärkten sich die Gäste an einem köstlichen Käsebuffet, serviert von der Käserei Champignon und ließen sich dazu die Getränkepezialitäten des Gräflichen Hofbräuhauses Freising schmecken.



1 | Villa Haag 2 | Ballett des Tanzzentrums Otevřel-Záboj

WIR BEDANKEN UNS FÜR DIE FREUNDLICHE UNTERSTÜTZUNG BEI

Deutsche Bank 

 HypoVereinsbank Member of  UniCredit
Unternehmer Bank



pro aurum
Edelmetalle, Münzen, Barren,

 SWA
Energie Wasser Verkehr

/ BAADER /

Maßstäbe / neu definiert 

 KPMG
cutting through complexity

 Raiffeisen
Landesbank
Kreditinstitut
Zusammenschluss mit Sparkassen

 Munich Business School

 Stadtsparkasse
Augsburg

DIE FAMILIENUNTERNEHMER – ASU e. V.

BayernBüro: DANIELA RIEDEL

Köhlerweg 12 | 82041 Oberhaching | Tel. 089 20 04 82 37 |

Fax 089 80 04 39 27 | bayern-buero@bayern.familienunternehmer.eu